



## JOUR DE LA SAINT VALENTIN

**14 FEVRIER 2009**

Le 14 février, les gens célèbrent la Saint-Valentin dans beaucoup de pays pour exprimer l'amour et l'amitié. Ce jour-là, les couples échangent des messages affectueux et des présents, et parfois des roses comme symbole de l'affection. Souvent, ils échangent des images avec un cœur qui est l'emblème de l'amour. Le cadeau est toujours choisis avec soin et affection.

La célébration du jour de la Saint Valentin a commencé il y a à peu près 50 ans. Bien sûr les gens ont l'habitude d'exprimer l'amour de différentes façons et à l'époque le virus du SIDA était inconnu.

**Aujourd'hui l'Unité du VIH/SIDA de la MINURCAT dit:  
OUI A L'Amour et NON au VIH/SIDA  
Et souhaite une Bonne Fête de Saint Valentin à tous**

